



ROZONES

Ante Trump, “la patria es primero”

Relevante, nos comentan, la comparecencia de la secretaria de Gobernación, **Rosa Icela Rodríguez**, en el Senado de la República. Y es que las posturas críticas y de confrontación de los senadores, que suelen ser el pan de cada día, tanto en el pleno como en medios de comunicación, ayer fueron radicalmente distintas en la reunión que tuvieron con la funcionaria los integrantes de la Comisión de Gobernación. El panista **Ricardo Anaya**, por ejemplo, pidió a la secretaria mandarle un mensaje a la Presidenta **Claudia Sheinbaum**: ... “Ante las amenazas de **Trump**: La Patria es primero”. En sus intervenciones, **Clemente Castañeda** y **Alejandra Barrales**, de MC; **Manuel Añorve** y **Alejandro Moreno**, del PRI, así como **Marko Cortés** y el propio Ricardo Anaya, del PAN mostraron respeto a la trayectoria de Rodríguez y, sobre todo, su disposición al diálogo. A diferencia de lo que se suele ver en el Senado ayer se dio una oportuna expresión de unidad.

Descomposición en Morelos

Hay quien cree que la participación de policías municipales de Huitzilac en el secuestro de la chef **Zahie Téllez**, el pasado 23 de noviembre, es un reflejo del grado de descomposición que se alcanzó en Morelos durante el sexenio de **Cuauhtémoc Blanco**. El fiscal estatal, **Uriel Carmona**, reveló ayer que los uniformados tuvieron el descaro de usar una patrulla para escoltar la camioneta de la víctima, a bordo de la cual los plagiarios recorrieron cajeros automáticos para sacar dinero con las tarjetas que previamente les habían quitado a sus víctimas. Durante la pasada administración se desató una ola de secuestros y robos a automovilistas en la carretera México-Cuernavaca. Lo que nadie sabía es que muchos “guardianes del orden” eran los autores de los atracos. Dicen los que saben que el caso Huitzilac puede ser sólo la punta del iceberg de todo un conglomerado de corrupción que floreció gracias a la permisividad –por decir lo menos– que afloró durante la gestión del Cuau. Uf.

De Aguascalientes, el mejor C5i

En los momentos actuales, en los que la seguridad implica uno de los más importantes desafíos para las autoridades de todos los niveles, resulta que el gobierno de Aguascalientes se acaba de anotar un punto relevante. Y es que la más reciente evaluación hecha por la National Emergency Number Association Mexico (NENA) ha dado cuenta de que el mejor Centro de Comando, Control, Comunicación, Cómputo y Coordinación, mejor conocido como C5i, es el de esa entidad gobernada por **Tere Jiménez**. Lo que se ha destacado de esta instalación es su innovación tecnológica y la implementación de protocolos avanzados en seguridad y atención de emergencias médicas. Enterada del resultado, la mandataria estatal señaló que este tipo de indicadores reflejan el trabajo que se realiza a diario para garantizar la paz y la tranquilidad de las familias en el estado. En tanto, el secretario de Seguridad Pública, **Manuel Alonso García**, destacó el hecho de contar con desarrolladores que aportan constantemente innovación tecnológica al centro actualmente dirigido por **Michelle Olmos**. Ahí el dato.

Nosotros festejamos en nuestra casa, peero...

Con la novedad de que un aparentemente suntuoso festejo de morenistas que, según lo revelaba una invitación que se hizo viral, iba a tener lugar ayer en un restaurante de la zona de Polanco fue desconocido por el coordinador de los diputados del guinda, **Ricardo Monreal**. “Nosotros no estamos programando ninguna posada ni fiesta ni festejo. Actuamos con mucha seriedad, con mucha responsabilidad y no es cierto lo que algunos medios han señalado, al menos ninguno de mis compañeros sabe de esta convocatoria y no la va a haber, se los aseguro. Nosotros festejamos con austeridad, en nuestra casa, con nuestra familia y con nuestros medios”. Tras su dicho se entendió que del lado de **Monreal** no había nada. Pero resulta que anoche se pudo ver a varios integrantes de esa bancada que sí les gusta seguir la fiesta, ingresando a un bonito restaurante de mariscos allá por el sur en Jardines del Pedregal, entre ellos a las diputadas **Irma Juan Carlos** y **Dolores Padierna** y al diputado **Sergio Mayer**. ¿Tons?



Votó Sheinbaum por el director del IPN

Vale la pena registrar el espaldarazo que dio la Presidenta **Claudia Sheinbaum** al director del Instituto Politécnico Nacional, **Arturo Reyes Sandoval**, el miércoles pasado, durante la inauguración de un plantel de esa casa de estudios en Puebla. Y es que si bien fue designado en el sexenio de **López Obrador**, ha quedado claro que Sheinbaum tuvo que ver en su nombramiento. Lo contó ella misma: cuando se buscaba a la nueva o nuevo director del IPN, el entonces presidente realizó una encuesta y Claudia se decantó por Reyes Sandoval. La mandataria recordó que éste dejó Inglaterra donde hacía una labor relevante en materia de vacunas. "No tuvo la menor duda, dijo: 'Yo me debo a mi patria y regreso, para darle a mi pueblo lo que mi pueblo me dio'. Y, realmente lo has hecho con creces, Arturo. Muchas felicidades por tu gestión al frente del Politécnico".

Pastel y chelas con Cuevas

Nos comentan que quien no sufre ni se acongoja, a pesar de los señalamientos sobre la herencia negativa que dejó su administración, es la exalcaldesa de Cuauhtémoc, **Sandra Cuevas**. Ayer subió a sus redes un video, en el que presumió que estaba repartiendo "pastel y lechita" a los peregrinos. Y hasta encabezó una porra para la Virgen de Guadalupe. A Cuevas no parece preocuparle la denuncia que el pasado 3 de diciembre hizo pública la actual alcaldesa, **Alessandra Rojo de la Vega**, sobre irregularidades, como el uso de espacios públicos por particulares, ni la revelación de ayer de la *ombudsperson* capitalina, **Nashieli Ramírez**, de que la demarcación que gobernó encabeza las quejas por violaciones a los derechos humanos. Doña Sandra está tan quitada de la pena, que ayer subió otro video en el que invita a sus seguidores a probar unas micheladas en Tepito, con lo cual hizo promoción a una chelería irregular, como las que durante su administración fueron toleradas.